
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem  macht man Musik.

Es ist aus Holz gebaut. Es hat einen hohlen Bauch und einen

. Darüber sind Saiten gespannt.

Saiten sind hier Drähte aus Eisen oder aus Plastik.

Zum  braucht man auch einen Bogen.

Über den Bogen sind Haare stra! gespannt. Mit dem

 streicht man über die Saiten. So entsteht ein Ton.

Bei uns gibt es vier : Das kleinste ist die Geige.

Man nennt sie auch Violine. Sie erzeugt die höchsten .

Die Bratsche ist etwas größer. Man nennt sie auch Viola. Die Töne sind etwas tiefer.

Das dritte ist das .

Der vo+e Name ist das Violon-Ce+o. Es ist etwas größer.

Der  ist noch größer.

Er erzeugt die tiefsten Töne. Man nennt ihn

auch .
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